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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 16 luglio 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,07 inizia la seduta:  
Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 22 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni  
Comunicazione n. 01 - G. Garzella (ForzaItalia-PDL) - “Regolamento del Consiglio Comunale)” 

Comunicazione n. 02 - G. Mannini (M5S) - “Accoglienza migranti” 

Comunicazione n. 03 - M. Filippeschi (Sindaco) - “Piano Strutturale” 

 

Question Time (Odg aggiuntivo) 

Question Time 01 - STATO DI ATTUAZIONE DEL PROGRAMMA DI REALIZZAZIONE DEI CASSONETTI 

INTERRATI NEL CENTRO STORICO DI PISA - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI, CAPOGRUPPO 

SEL, IN DATA 13/07/2015 - ID 1167566 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

(discussa, è stata letta in aula da parte del Presidente del Consiglio, R. Del Torto, la risposta 

scritta dell’assessore competente) 

 

Question Time 02 - SOTTOSCRIZIONE PROTOCOLLO PER CONCESSIONE TEMPORANEA 

ALL’AZIENDA REGIONALE PER IL DIRITTO ALLO STUDIO DELL’EX CONVENTO DI SANTA CROCE IN 

FOSSABANDA - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC IN 

DATA 14/07/2015 - ID 1167723 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude. F. Auletta (Una città in comune-PRC) discussa 
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Interrogazioni 
Interrogazione 01 - RECINZIONE DI PIAZZA VIVIANI - PRESENTATA DAL CONS. NERINI 

(NOIADESSOPIS@) IN DATA 11/06/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1156014 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 
 
Interrogazione 02 - SPOSTAMENTO ANTENNA WIND A MARINA DI PISA E PIANO DEL COMUNE DI 

PISA PER LE ANTENNE DI TELEFONIA MOBILE - PRESENTATA DAL CONS. NERINI (NOIADESSOPIS@) 

IN DATA 15/06/2015 (ASS. SANZO) - ID 1156996 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

Interrogazione 03 - STRADE PERICOLOSE… VERSO IL MARE - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA 

(FORZAITALIA-PDL) IN DATA 15/06/2015 (ASS. FORTE) - ID 1157135 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 04 - TRASLOCO DELL’UFFICIO CASA DA VIA BATTISTI 71 A VIA FERMI 4 E NUOVA 

DESTINAZIONE DELL’IMMOBILE DI VIA BATTISTI 71 - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 2/04/2015 (ASS. ZAMBITO) - ID 1128934 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora alle Politiche Abitative) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 05 - UTILIZZO DELL’EX CENTRO ORTOPEDICO DI CALAMBRONE - PRESENTATA DAL 

CONS. RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATS 2/04/2015 (ASS. ZAMBITO) - ID 1128937 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora alle Politiche Abitative) 

Interventi: G. Mannini (M5S), M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Il Consigliere  F. Auletta (Una città in comune-PRC)  chiede la verifica del numero legale. 

 

Dopo l’appello sono presenti in aula: 17 consiglieri 

La seduta è valida 
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Interpellanza 06 - PIATTAFORMA EUROPA: RIPERCUSSIONI AMBIENTALI SUL LITORALE PISANO - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 9/04/2015 (ASS. ZAMBITO) - ID 

1131049 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Interventi: V. Antoni (M5S), M. Nerini (Noi adesso Pis@), R. Latrofa (NCD), N. Pisani (PD), M. Ricci 

(Una città in comune-PRC) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

 

Argomenti  
Argomento 01 - OPERAZIONE DI FUSIONE PER INCORPORAZIONE DI ADF S.P.A. IN SAT S.P.A. E 

RUOLO DI INDIRIZZO DEL CONSIGLIO COMUNALE NELLA PARTECIPAZIONE IN TOSCANA 

AEROPORTI S.P.A. ANCHE ALLA LUCE DELL’ESPOSTO DEI REVISORI DEI CONTI DELL’11/06/2015 - 

PRESENTATO DA VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIA CONS. ZUCCARO (MOVIMENTO5STELLE) IN 

DATA 9/07/2015 - ID 1166429 

Illustra: E. Zuccaro (M5S) 

Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC), R. Latrofa (NCD), G. Ventura (In lista per Pisa), R. 

Buscemi (ForzaItalia-PDL), S. Ghezzani (SEL), E. Zuccaro (M5S), D. Petrucci (Una città in comune-

PRC), F. De Negri (PD), M. Filippeschi (Sindaco) 

 

Su questo argomento vengono presentati in aula n. 3 ordini del giorno: 

 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato ed illustrato dal consigliere F. De Negri (PD)  

Votazione Ordine del giorno n. 1: favorevoli: 17  contrari: 06  astenuti: 0  approvato 

 

Ordine del giorno n. 2 - Presentato ed illustrato dalla consigliera E. Zuccaro (M5S)  

Illustra: E. Zuccaro (M5S)  

Dichiarazioni di voto: 

A favore: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

Non partecipa al voto: D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Votazione Ordine del giorno n. 2:  favorevoli: 07  contrari: 17  astenuti: 02  respinto 

 

Ordine del giorno n. 3 - Presentato ed illustrato dal consigliere F. Auletta (Una città in comune-

PRC)  

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC)  

Votazione Ordine del giorno n. 3: favorevoli: 09  contrari: 17  astenuti: 01   respinto 

 

Argomento 02 - STATO DELL’ARTE DEL PIANO STRUTTURALE D’AREA - PRESENTATO DA VARI 

CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. DE NEGRI (PD) IN DATA 30/04/2015 - ID 1139660 

Illustra: F. De Negri (PD) 

Sono presenti in aula: dott. G. Sardu della Società Acque S.p.A. e l’architetto M. Luperi del Comune 

di San Giuliano Terme 

Illustrazione: G. Sardu (Presidente della Società Acque S.p.A., G. Berti (Architetto Comune di Pisa) 

illustra l’argomento presentando delle slide in aula,  M. Luperi (arch. Comune San Giuliano Terme) 
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Interventi: S. Ghezzani (SEL), M. Filippeschi (Sindaco) chiede di rinviare la trattazione 

dell’argomento alle prossime sedute consiliari. 

Il Consigliere F. De Negri (PD) accoglie l’invito del rinvio della discussione dell’argomento alle 

prime sedute nel mese di settembre. 

 

 

 

Alle ore 19,50, la seduta viene sciolta  

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


